

BERITA TERBARU

1114 KPM Desa Sumberjati Terima Bansos Pangan, Babinsa Koramil 0824/07 Silo Pengawasan Bersama Aparat Terkait

Siswandi - SILO.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 30, 2024 - 02:52



JEMBER – Bertempat di Balai Desa Sumberjati Kecamatan Silo Kabupaten Jember dilaksanakan pendistribusian bantuan sosial (Bansos) pangan berupa beras sebanyak 10 Kg untuk masing-masing Keluarga Penerima Manfaat (KPM), dengan pengawasan Babinsa dan aparat terkait.

Image not found or type unknown



Hadir diantaranya Petugas dari PT Pos Indonesia, Personel dari PT Yasa Artha Trimanunggal, Petugas Dinas Sosial dan perangkat Desa Sumberjati, yang mendistribusikan kepada 1114 KPM, dengan pendampingan dan pengawalan Kepala Desa Andriya Suwito, Babinsa Sertu I Nyoman Putra dan Bhabinkamtibmas Aiptu Beni Alek.

Kepala Desa Sumberjati Andriya Suwito dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kita sangat berterima kasih dengan adanya bantuan pangan kepada warga kurang mampu ini, diharap mampu memperkuat ketersediaan pangan bagi warga, apalagi disaat bulan puasa Ramadhan dan menjelang Idul Fitri 1445 H ini.

Image not found or type unknown



Saya juga sangat berterima kasih dengan adanya pendampingan dan pengawalan dari Babinsa dan Bhabinkamtibmas ini, tentunya sangat membantu kelancaran pendistribusian terhadap 1114 KPM di desa kami ini, Jelas Kepala Desa.

Danramil 0824/07 Silo Kapten Arm Abd Azis dalam wawancaranya pada Sabtu 30/01/2024, terkait pelibatan anggota Babinsa, membenarkan adanya kegiatan tersebut yang dilaksanakan kemarin, dan keberadaan Babinsa tentunya dalam rangka pendampingan dan pengawalan bantuan sosial masyarakat agar pendistribusiannya berjalan tertib dan lancar, serta menjamin bantuan tersebut tepat sasaran.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi, menyampaikan dukungannya terhadap eksistensi Babinsa jajaran dalam mengawal bantuan sosial bagi masyarakat, sehingga terjamin keamanannya serta tepat sasaran.

Image not found or type unknown



Hal ini sebagai implementasi tugas pokok TNI dalam melindungi segenap bangsa termasuk warga penerima bantuan sosial ini, sehingga dapat segera dimanfaatkan oleh warga yang tentunya sangat membutuhkan dalam situasi seperti sekarang ini. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)